

MARDI 26 juin 2018 à 18 heures

Maison de Ther, salle de réunion, 13 rue Arago - Beauvais

**LA SECTION LdH BEAUVAIS vous invite à échanger
sur « L'actualité fait débat ! »**

Thème : *LE POPULISME*

*Cette rencontre citoyenne, apaisante, est ouverte à toutes celles et tous ceux
qui souhaitent apporter leur contribution et participer aux débats sur un sujet prégnant
non seulement dans la population mais aussi chez les élu.e.s!*



Pour lancer le débat :

**« L'interview d'Anne Muxel (Centre de recherches politiques de Sciences Po) »
« Le Coups de gueule » de Badinter à France inter en 2011
et l'article paru dans la lettre d'infos n° 4 de la Section Beauvais**

La fin des échanges est prévue vers 19 h 30 !